

# SPORTS

sport.union@sonapresse.com

## Géraldine Robert récompensée pour sa carrière

Hans NDONG MEBALE  
Libreville/Gabon

**R**ECONNUE pour sa brillante carrière en club et en sélection, la basketteuse franco-gabonaise, Géraldine Yema Robert a reçu, vendredi dernier, à Paris (France), le Ballon de cristal. Cette distinction honorifique, qui récompense l'ensemble de sa brillante carrière internationale, lui a été remise en personne par le président de la Fédération française de basket, Jean-Pierre Siutat.

Après avoir pris sa retraite sportive lors de la saison 2018-2019, alors qu'elle évoluait avec le club français des Flammes Carolo basket, la désormais coordinatrice générale des championnats scolaire et universitaire du Gabon vient de rejoindre un cercle fermé de légendes.

Au terme de la cérémonie, la basketteuse a tenu à remercier ses nombreux soutiens. "À mon pays le Gabon que j'aime de tout mon cœur, je suis tellement fier de porter ce drapeau. La France, mon autre pays, qui m'a presque tout donné, merci pour cette récompense qui m'honore moi, et les miens", a-t-elle indiqué. Arrivée en 2005 à Strasbourg, après deux saisons passées en Angleterre, la native de Port-Gentil peut revendiquer un palmarès fourni et abouti. En effet, vainqueur de l'English basket-ball League avec les Rhondda Rebels en 2005, elle remporte la même année la Coupe d'Angleterre. Finaliste de la Coupe de France en 2008 avec Villeneuve d'Ascq (France), elle gagne la Coupe de France féminine de basket-ball en 2013 avec Montpellier. La même saison, elle est élue meilleure joueuse française de la LFB. En 2014, elle remporte le titre de champion de France avec la formation du Basket Lattes Montpellier. Comme distinctions personnelles, Géraldine Yema Robert a été élue MVP de l'English Basket-ball League en 2005,



Géraldine Yéma Robert récompensée pour sa brillante carrière en club et en sélection.

et meilleure joueuse française du championnat de France en 2013. Durant 11 saisons et 284

matches, Géraldine Robert aura marqué de son empreinte la balle orange tant dans l'Hexa-

gone que dans son pays natal le Gabon. Pour mémoire, le Ballon de cristal est une distinction

honorifique qui récompense la carrière d'un sportif de haut niveau.

## Fédération gabonaise d'athlétisme : la voie royale pour Taty

James Angelo LOUNDOU  
Libreville/Gabon

**A**NACLET Mathieu Taty devrait être le prochain président de la Fédération gabonaise d'athlétisme. C'est au regard de la décision rendue vendredi par le Comité d'organisation des assemblées générales électorales de l'athlétisme au Gabon. En accord avec World Athletics (la Fédération internationale d'athlétisme), la Confédération africaine d'athlétisme et la Région III/Afrique centrale. Le document signé de Bruno Konga, le président de la Région III/Afrique centrale de la Confédération africaine d'athlétisme (CAA), l'a, en effet, déclaré unique candidat éligible pour la présidence de l'instance fédérale, le 10 octobre prochain.

C'est suite à l'analyse des dossiers de candidature enregistrée au siège du Comité national olympique gabonais, pour l'élection aux différents postes du prochain bureau exécutif. Un renouvellement pour lequel Jacques Essono Obame, Jan-Baptiste Magambou et Adelphe Zue Essono feront également cavalier seul, respectivement pour les fonctions de vice-président, secrétaire général, et trésorier général. L'autre pan de la correspondance envoyée depuis Bangui (République Centrafricaine) a concerné le renouvellement des bureaux des ligues de l'Estuaire et du Haut-Ogooué. Le déroulement des dites élections auront lieu le 30 septembre 2020. Pour la première citée, les dés semblent aussi jetés. Avec, notamment, Wilfried Bibangoye pour le poste



Photo: Wilfried MBINAH

Candidat unique, Anaclet Taty (à droite) devrait être le prochain président de la Fédération gabonaise d'athlétisme.

de président. L'ancien sprinteur international serait secondé par Léonard Madinda (vice-président), Christian Boua (secrétaire général) et Rolande Caticia Ozimoh Ambourouet (trésorier général). Il en est de même dans le sud-est du Gabon où Patrick François Embegui est lui aussi unique postulant enregistré pour

prendre les rênes de la ligue. Il a, cependant, été recommandé au futur bureau de la Fédération gabonaise d'athlétisme (FGA) de procéder, avec le même collègue électoral, à l'élection des membres restants du bureau exécutif. Ce, pour être conforme avec les nouvelles dispositions de World Athletics.